
●議案質疑●

議案第3号　津市男女共同参画推

進条例の制定について

1　先般の総務財政委員会協議会

での指摘をいかに受け止めたの

か

議案第52号　平成19年度津市一般

会計予算について

1　都市計画税の今後の取り扱い

は

問　不均一課税である都市計画税

の今後の取り扱いは

答　平成23年度からの課税に向け

平成19年度にはスケジュールを議

会に示し、市広報や行政情報番組

等で制度について案内し、納税者

の理解が得られるよう努めたい。

2　新たな税への考え方は

●一般質問●

１　施政方針から

⑴　活力創造のための取り組み

ア　合併特例債の弾力的活用方策

を検討せよ

（ア）　総合計画と平行した取り組み

への考え方について

問　活力創造のための取り組みで

合併特例債の弾力的運用の検討は

答　総合計画策定後という考えで

はなく、一体性の確立や安全・安

心なまちづくり等への必要性と緊

急性の高い事業へ時期を逸するこ

となく有効活用すべきと考える。
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ア　計画の目的と概要は

イ　今後の取り組みは

⑺　津なぎさまちの整備について

ア　松田市長の今後の整備方針は

問　市民が集い、憩えるみなとの

整備に、松田市長の整備方針は

答　海に親しみ憩える空間として

エリア拡大と背後地も含めた交流

拠点の一体的な整備が必要だ。今

後策定する総合計画等で新たな夢

を共有できる基盤づくりに努める。

⑻　産業振興ビジョン策定に関わ

って

ア　工場適地の認識と今後の位置

づけは

⑼　交通ネットワーク計画策定に

関わって

ア　計画策定の検討状況は

イ　雲出野田線の早期事業化を

2　教育方針から

⑴　放課後児童クラブに関わって

ア　今後の施設整備方針は

イ　障害者加算制度の内容は

⑵　スポーツの振興から

ア　各地域の施設や拠点となる施

設の在り方等についての検討とは

⑶　「津市子ども読書活動推進計

画」について

ア　本計画の目指すものは

イ　計画の概要は

ウ　策定に向けた進捗状況は

⑷　特別支援教育について

ア　障害児教育の体制整備の充実

策は

イ　介助員の処遇改善と教職員と

の連携強化を

⑸　外国籍児童生徒の支援策につ

いて

ア　外国人児童生徒通訳等巡回担

当員の配置・活動状況は

イ　「学校へ行こうin津市」事業の

内容と日本語習得講座の状況は

⑹　幼児教育の在り方について

ア　幼保連携の具体的目標と研究

方針は

イ　公立幼稚園3歳児の対応につ

いて（3歳児保育の取り組みは）

⑺　文部科学省の新教育システム

開発プログラム事業について

ア　事業の内容と本市の具体的な

取り組みは

⑻　中学校給食の実施に向けて

ア　津市学校給食在り方検討委員

会の役割と検討状況は

問　中学校給食完全実施に向けて

の検討内容と方向性は

答　給食在り方検討委員会で、未

実施校の早期解消とセンター方式

での実施が示された。今後も既存

給食施設の整備方針等、引き続き

協議し総合計画に反映させたい。

イ　今後のスケジュールは

3　安全運転管理体制について

⑴　交通安全への取り組み状況は

⑵　公用車の事故発生件数と傾向は

⑶　具体的再発防止策は

⑷　老朽化の著しい公用車のリス

ク管理は

4　児童生徒への通学用ヘルメッ

トの取り扱いについて

⑴　推進状況と認識は

⑵　今後の方針は

5　庁舎周辺の喫煙マナーの向上

策について

⑴　庁舎敷地内での歩行中の喫煙

について

⑵　公用車内での現状は

⑶　喫煙場所の整備・充実を
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